



De publicación inmediata: 08/09/2021

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA NOMBRAMIENTOS EN SU GOBIERNO

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy nuevos nombramiento en su gobierno.

"Para reconstruir Nueva York mejor de lo que era antes y brindar un verdadero cambio para los neoyorquinos, necesitamos que las mejores y más brillantes mentes trabajen en colaboración para resolver los problemas más importantes que enfrentamos como estado", **manifestó la gobernadora Hochul.** "Estas talentosas personas de diferentes orígenes tienen las habilidades, el conocimiento y la experiencia que necesitamos para hacer que este estado progrese, y espero con ansias trabajar con ellas".

Jeff Lewis ha sido nombrado **jefe de Personal de la gobernadora.** Antes de unirse al equipo de la gobernadora, el Sr. Lewis trabajó en la Oficina de la entonces vicegobernadora Hochul durante más de seis años, primero como director de Asuntos Externos y luego como jefe de Personal. El Sr. Lewis también se desempeñó como director de Finanzas en Recchia para el Congreso (NY-11) y ocupó puestos en el Comité de Campaña Demócrata del Congreso y la Cámara de Representantes de los EE. UU., donde trabajó para la entonces representante Hochul (NY-26). Su carrera política comenzó con una pasantía en la Oficina de la Secretaria del Condado de Erie, quien en ese entonces era Hochul. Tiene una licenciatura en Política de la Universidad de Nueva York.

Linda Sun ha sido nombrada **jefa adjunta de Personal.** La Sra. Sun trabajó anteriormente como superintendente adjunta de Asuntos Intergubernamentales y directora de Diversidad en el Departamento de Servicios Financieros del Estado de Nueva York. También se ha desempeñado como jefa adjunta de Diversidad y directora de Asuntos de Asiáticoestadounidenses para la Cámara Ejecutiva del estado de Nueva York, directora de Asuntos Externos de Global NY en Empire State Development y jefa de Personal de la asambleísta del estado de Nueva York Grace Meng. La Sra. Sun es la asiáticoestadounidense con el puesto de mayor jerarquía en el gobierno y pertenece a una primera generación de inmigrantes. Tiene una maestría de Teachers College en la Universidad de Columbia y una licenciatura de Barnard College en la Universidad de Columbia.

Melissa Bochenski ha sido nombrada **jefa adjunta de Personal.** Anteriormente, se desempeñó como jefa adjunta de Personal de la entonces vicegobernadora Hochul. Antes de unirse al estado de Nueva York, trabajó como analista de Relaciones Estratégicas en M&T Bank. Entre 2011 y 2013, se desempeñó como asistente ejecutiva y gerenta de oficina de la entonces representante Hochul (NY-26). La Sra. Bochenski tiene una licenciatura en Ciencias Políticas de Canisius College.

Julissa Gutierrez fue nombrada a principios de 2020 **directora general de Diversidad del estado de Nueva York** y seguirá en el cargo durante el gobierno de Hochul. Como directora general de Diversidad, la Sra. Gutierrez apoya los programas y las iniciativas para aumentar la diversidad en la fuerza laboral del estado y ya ha aumentado el empoderamiento cívico, económico y social en diversas comunidades. En mayo de 2021, la Sra. Gutierrez recibió un reconocimiento de City & State New York, en el que se le otorgó el primer puesto en su lista de las 50 empresas compuestas por mujeres y minorías (MWBE, por su sigla en inglés) más poderosas. La Sra. Gutierrez anteriormente se desempeñó como subdirectora de Asuntos del Electorado en el equipo del gobernador, en diferentes puestos en el Fondo de Educación de la Asociación Nacional de Funcionarios Latinos Electos y Designados, y como asistente especial del comisionado en el Departamento Juvenil y de Desarrollo Comunitario de la ciudad de Nueva York. La Sra. Gutiérrez es miembro de la Junta Directiva de Empoderamiento Comunitario de Nuevos Inmigrantes, fiduciaria para la biblioteca pública de Queens y miembro de la Junta Directiva de la Fundación de la Biblioteca Pública de Queens. Tiene una maestría en Administración de Servicios Sociales de la Universidad de Chicago y una licenciatura en Relaciones Internacionales con subespecialización en Estudios de la Mujer de la Universidad de Delaware.

Shirley Paul ha sido nombrada **consejera sénior de la gobernadora**. Antes de unirse al equipo de la gobernadora, trabajó como subdirectora de Asuntos Legislativos en Administración de Sistemas de la Universidad Estatal de Nueva York (SUNY, por sus siglas en inglés). La Sra. Paul se ha desempeñado en diversas funciones en el gobierno estatal, incluso ha trabajado con la entonces vicegobernadora Hochul como asesora y consejera sénior, y como secretaria legal en el sistema judicial del estado de Nueva York. La Sra. Paul comenzó su carrera en el servicio público en el equipo del entonces senador Joseph R. Biden. Es miembro de varias asociaciones cívicas y organizaciones profesionales, y apareció en la clase de 2019 de los 40 de Albany menores de 40 de City & State como estrella en ascenso en el gobierno estatal. La Sra. Paul es una habitante de Brooklyn de primera generación de descendencia haitiana. Tiene una licenciatura en Ciencias Políticas de la Universidad del estado de Delaware, una maestría en Planificación y Administración Urbana de Brooklyn College y un doctorado en Jurisprudencia de la Facultad de Derecho de Nueva York.

Sinéad Doherty ha sido nombrada **subsecretaria de Operaciones Ejecutivas**. Antes de unirse al equipo de la gobernadora, se desempeñó como directora de Operaciones para la fundación para niños sin fines de lucro Good Tidings con sede en California. La Sra. Doherty trabajó en la campaña presidencial de Biden para los Estados Unidos, apoyando la programación y el avance en Iowa, tras desempeñarse como directora de Viajes Nacionales para la campaña de Amy para los Estados Unidos. Anteriormente, trabajó para la entonces vicegobernadora Hochul como directora de Operaciones, se desempeñó como asistente confidencial de la entonces secretaria del Departamento de Salud y Servicios Humanos de los Estados Unidos, Sylvia Mathews Burwell, y fue subdirectora de Avance de la entonces dirigente demócrata Nancy Pelosi. Tiene una licenciatura en Relaciones Internacionales de la Universidad de Boston.

Padma Seemangal ha sido nombrada **subsecretaria de Operaciones de Políticas**. La Sra. Seemangal anteriormente se desempeñó como directora de Comunicaciones y Asuntos Públicos en Global Strategy Group y como asesora sénior de la entonces vicegobernadora Hochul durante el Programa de Becarios de Empire State. También trabajó como gerenta de Programa y Comunicaciones para "Women Creating Change" (Las mujeres crean el cambio) y directora ejecutiva interina de la Indo-Caribbean Alliance, Inc. Se ha desempeñado como consultora de políticas para la defensora pública de la ciudad de Nueva York y consultora de equipo para el concejal de la ciudad de Nueva York Ritchie Torres y el Departamento de Asuntos Culturales de la ciudad de Nueva York. Tiene una licenciatura en Estudios en Literatura Inglesa y Gobierno de la Universidad de St. Lawrence y una maestría en Análisis y Gestión de Políticas Urbanas de Milano School for International Affairs en New School.

Hazel Crampton-Hays ha sido nombrada **secretaria de Prensa**. La Sra. Crampton-Hays se desempeñó recientemente como secretaria de Prensa del contralor de la ciudad de Nueva York Scott Stringer. Anteriormente, trabajó en la Oficina de Prensa del gobernador, incluso como primera subsecretaria de Prensa. Tiene una licenciatura en Política y Religión de Oberlin College.

Jelanie DeShong ha sido nombrado **secretario asistente de Asuntos Intergubernamentales**. El Sr. DeShong se desempeñó recientemente como director de Relaciones Gubernamentales para la Universidad de Ciencias de la Salud de SUNY Downstate y, anteriormente, como director de Participación Comunitaria para la entonces vicegobernadora Hochul. El Sr. DeShong ha pasado casi una década en cargos sénior en los niveles estatal y local de gobierno. Además, es un habitante de Brooklyn de primera generación de granadinos. Proviene del sistema de escuelas públicas de la ciudad. El Sr. DeShong es miembro activo de su comunidad y vive en Flatbush, Brooklyn, donde creció.

Devan Cayea ha sido nombrado **director de Planificación y Programación Estratégica**. Antes de unirse al gobierno, el Sr. Cayea recientemente se desempeñó en el equipo de transición y en el equipo del senador Alex Padilla (demócrata, California), es exasesor sénior y exdirector de Planificación Estratégica Nacional para la campaña presidencial de Amy para los Estados Unidos, y fue director de Operaciones en el equipo de Capitol Hill de la senadora Klobuchar. También trabajó en la campaña presidencial de Biden para los Estados Unidos, coordinando los viajes nacionales del segundo caballero Doug Emhoff durante el ciclo 2020. El Sr. Cayea comenzó su carrera como subdirector de Programación y Avance para la dirigente demócrata Nancy Pelosi (demócrata, California). Tiene una licenciatura de la Universidad Americana.

Fohat Aird-Bombo ha sido nombrado **director de Avance**. El Sr. Aird-Bombo anteriormente trabajó en la Oficina de la entonces vicegobernadora Hochul, donde se desempeñó como director de Avance y Eventos Especiales. Además, trabajó en la campaña presidencial de 2020 para Mike Bloomberg como director de Operaciones Regionales de Nueva York. Entre sus puestos anteriores, también se incluyen su

desempeño como líder sénior de Avance de los presidentes del Consejo de la ciudad de Nueva York, Melissa Mark-Viverito y Corey Johnson. Antes de eso, pasó un tiempo trabajando en el sistema de escuelas públicas de Nueva York como director de Operaciones. El Sr. Aird-Bombo, que nació en el Bronx y se crio en Brooklyn, regresó al Bronx en 2018 para comprar su primera vivienda junto con su esposo, Andy.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)